

Message des sœurs de Maumont pour les pèlerins

Alors, vous êtes tous dans le bus ? Personne en rade ? Les portières sont bien fermées ? ça roule ? C'est bon, vous vous êtes bien battus, vous avez prié, construit, changé d'idées, tout, tout, tout et maintenant "vous allez à la Source" !

Rappelez-vous cette parole à la Source justement : "Laisse faire", de Jésus parce que Jean -Baptiste lui disait avoir plus besoin d'être baptisé par lui que l'inverse !

"Laisse faire" ! Attention, ce n'est pas commode, il faut dégager une grande place intérieure.

Oui, "laissez faire" !, comme des tout - petits, comme les tout-petits du troupeau ; recevez la pâture du Berger, elle qui s'étend jusqu'à la Montagne Sainte, jusqu'à l'Eglise qui s'élève, qui domine les nuages, qui touche aux Cieux ...!

"Laissez faire", chacun, pour que le projet de Dieu se réalise en vous.

Je vous souhaite de rencontrer l'Apôtre Pierre dans les verts pâturages, là où le Christ lui demande s'il l'aimait et il lui a confié ses troupeaux.

Christ nous apprend la manière avec laquelle les hommes doivent lui témoigner leur amour : en aimant ses brebis ! Il s'exprime avec netteté, nous dit un beau texte de St Augustin :

"-m'aimes-tu ?

-je t'aime.

-Pais mes brebis. "

Et cela une fois, deux fois, trois fois ! Pierre ne dit rien d'autre que son amour. Le Seigneur ne lui demande rien d'autre que cet amour. Et il ne lui confie rien d'autre que ses brebis.

Celui qui n'aime pas son frère qu'il voit, comment peut-il aimer le Dieu qu'il ne voit pas ?

Dépêchons-nous tous d'accourir vers le Christ !

Ayons tous le désir de sa beauté !

Soyons tous des hommes et de femmes qui aimons Dieu, qui cherchons les vrais biens : Dieu et la Vie.

Oui, priez pour plusieurs de nos familles dans la communauté, éprouvées par la maladie : Anne-Savine, Thierry, Elisabeth et leurs proches, nous vous les confions priez pour nous.

Nous partons avec vous !